
Der Club in den Medien
Beitrag von „HAKKE!“ vom 11. Juni 2021, 13:18

Zitat von hattrick 

Man hat der SpVgg somit wenigstens etwas Aufmerksamkeit in den Medien geschenkt.
Ansonsten würde doch selbst nach Aufstieg keiner mehr die SpVgg erwähnen.

Mediale Aufmerksamkeit können wir aber auch gut gebrauchen. Überregional ist der Club quasi
nur durch Kuriositäten in den Medien präsent.
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